

# Sorties dans le 74, le groupe Facebook créateur d'amitiés depuis 2017

Il compte 19 000 membres cherchant à sortir et à se faire des amis en Haute-Savoie. Le groupe Sorties dans le 74 est incontournable dans le département. Rencontre avec deux de leurs membres.

## FAUCIGNY

« Suite à ma rupture, je suis revenu dans la région, je ne connaissais plus personne. Je me suis fait des amis grâce au groupe sorties dans le 74 », raconte Thomas, membre du groupe depuis 2022. Le salarié de Marnaz ne se sentait pas de sortir seul pour faire de nouvelles rencontres. « En arrivant, je me suis inscrit sur deux groupes Facebook, Sorties dans le 74 et Célibataires du 74/73/01/Genève. Le premier groupe permet vraiment de sortir et créer des relations amicales avec les gens », explique-t-il. Thomas a commencé par se rendre à quelques soirées organisées dans des bars ou des boîtes de nuit. « La créatrice du groupe, Cynthia, avait organisé une soirée Sorties dans le 74, dans la boîte de nuit le plus 30 à Bonneville. Les membres du groupe avaient un bracelet de couleur pour que l'on se reconnaisse entre nous », raconte le membre du groupe.

### Un nouveau groupe d'amis

Depuis cette soirée, Thomas et une dizaine d'autres membres du groupe se retrouvent une fois par mois environ. « On se fait des bars, des restaurants, ou on s'invite les uns chez les autres », raconte Thomas. En plus du côté festif, Thomas participe à des séances de sport gratuites en extérieur proposées sur le groupe. « On va se faire une petite séance tous les mercredis à 19 heures, à Dessy. On est plusieurs à venir profiter de cette séance dans la joie et la bonne humeur », explique le membre de



Les membres du groupe Sorties dans le 74 se retrouvent régulièrement dans des bars DR

sorties dans le 74.

**« Je ne pensais pas faire une rencontre comme ça avec un groupe Facebook »**

Pour Clara, c'est plus que ça. « Je ne pensais pas faire une rencontre comme ça avec un groupe Facebook », s'étonne-t-elle. Nouvelle dans la région, Clara ar-

rivait de Grenoble où ce genre de groupe existait déjà. Elle ne connaissait personne en Haute-Savoie sauf une collègue. Depuis son inscription sur Sorties dans le 74, Clara voyait passer des annonces de sorties, de sports, etc. Elle voulait faire des sorties escalades ou randos. Mais elle n'a

jamais osé y aller. « Je ne sais pas pourquoi, un soir, je me suis dit « Allez ! J'y vais ». En plus on est allé en boîte de nuit à Genève. Je suis vraiment sortie de ma zone de confort », raconte la grenobloise.

### Un trio inséparable

C'est à cette soirée que Clara

rencontre Ahmed et Mounir. « Nous avons tout de suite accroché tous les trois. On a réellement eu une connexion directe. Au point où nous avons quitté la soirée pour aller à une autre ensemble », ajoute Clara. Depuis six mois, les trois nouveaux amis ne se quittent plus. « Nous faisons beaucoup de choses ensemble, des

vacances, des soirées. On est très présent dans la vie des uns et des autres », conclut la membre du groupe Sorties dans le 74. Présent dans tout le département, ce groupe permet surtout aux nouveaux arrivants de rencontrer du monde et de sortir de sa routine.

SARAH HAUMONT

## Qui a eu l'idée de créer ce groupe de 19 000 membres ?

Elle gère 19 000 membres sur son groupe Facebook Sorties dans le 74. En plus d'accepter les demandeurs, elle vérifie et accepte les publications des membres. Cynthia Dardouillet a créé le groupe il y a six ans. « C'était un été où je partais en voyage à Bali. Et je me suis demandé ce que je ferais pour rencontrer du monde si je décidais de partir vivre là-bas sans mes amis et ma famille. Alors juste avant de partir, j'ai créé ce groupe où j'ai dans un premier temps invité mes amis proches », raconte Cynthia. Il aura fallu des années à la créatrice pour se démarquer. « Il existait une application à

l'époque OVS (On Va Sortir) mais elle était surtout dans les grandes villes comme Genève ou Annecy. Sur Facebook, j'ai dû m'imposer pour que tout le monde comprenne bien le concept de ma page. C'est-à-dire, créer des événements pour sortir dans le département et rencontrer des gens », ajoute la fondatrice de sorties dans le 74. C'est après la covid que le nombre de demandes a augmenté. « Certains membres me remercient encore parce qu'à l'époque, ils étaient presque en dépression et grâce au groupe, ils ont recréé leurs cercles d'amis » Gérer le groupe est devenu le deuxième boulot de Cynthia.

« Je regarde toute la journée les demandes d'ajouts. J'ai quasi 50 demandes par jour. Depuis quelques mois, ma meilleure amie Melissa m'aide. Elle est devenue modératrice du groupe ». L'une des tâches les plus importantes de Cynthia sur son groupe est de veiller à la bienveillance et au respect. « C'est primordial pour moi que les membres respectent les règles de bienveillance. Si je vois le moindre problème chez quelqu'un, il est immédiatement enlevé du groupe ». Un groupe qui ne fait que grossir qui ne s'arrêtera que lorsqu'il ne sera plus utilisé, appuie Cynthia Dardouillet.



Cynthia, à droite, a créé sorties dans le 74 il y a six ans, Mélissa sa meilleure amie à gauche